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Los yumurinos, acariciaron la corona en las campañas 52 y 53, pero en ambas terminaron cediendo ante Villa
Clara y Pinar del Río, respectivamente. En la presente contienda, muchos coinciden que se ha visto un Matanzas
diferente, donde los jugadores no han tenido ningún tipo de presión.

Armando Ferrer, sabe que el sueño de la afición, que es llegar a lo más alto del podio 29 años después, está muy
cerca pero vencer a Camagüey no será tarea fácil.

    Enfrentaremos al conjunto más estable del campeonato. Nosotros vamos con el mismo espíritu y la misma
“garra” que mostramos ante Las Tunas. El equipo viene de dejar en semifinales al campeón nacional y esto
anímicamente siempre es importante. Queremos que nuestros atletas se entreguen al máximo, que jueguen sin
presión y que respeten al público en los estadios.

El MVP de la postemporada de la Liga Profesional de Japón, Yurisbel Gracial, ha demostrado que es el pelotero
más completo que hay en la actualidad en nuestra Serie Nacional. Ante el pitcheo tunero remolcó 7 compañeros
para la goma y bateo 375, con un OBP de 412.

    Está demostrando su calidad. Él se preparó bien para los play off. Incluso en su tiempo de descanso se
mantuvo realizando el trabajo físico. Después comenzó a realizar volúmenes de batazos y ya ven como se
encuentra.
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A pesar de que Matanzas produjo carreras en la semifinal ante los “Leñadores”, su cuarto y quinto bate, Erisbel
Arruebarruena y Javier Camero, no le aportaron a la ofensiva, solo 4 remolques entre los dos.

    Soy de los directores que cuando gano no me gusta hacer cambios en la alineación. Es cierto que no han
estado bien, de todas formas me reuniré con mi colectivo técnico y tomaremos una decisión al respecto.

Una de las figuras importantes del pitcheo matancero ha sido el refuerzo Yamichel Pérez, quien salvó dos
encuentros y en 4.1 entradas no permitió anotaciones.

    Él es uno de mis abridores, en la semifinal lo empleé de relevo porque en Las Tunas tenía que ganar un juego.
Aquí en la final debe ser el que inicie el segundo partido allá en Camagüey.

    Un pitcheo de primera línea, con varias figuras en el equipo nacional. No tengo ningún tipo de preocupación, lo
que hace falta que nuestros bateadores estén concentrados y los resultados deben ser positivos.

Cuando al piloto yumurino le dieron la tarea de dirigir a Matanzas, jamás imaginó que llegaría a la final del
certamen.

    Cuando comienzo a trabajar con un equipo pienso siempre en lo máximo. No te puedo decir que cuando
comencé los entrenamientos que iba a discutir el título, pero sí hacer un buen papel.

Ferrer, manifestó que saldrá a buscar las dos victorias en el Cándido González, en el comienzo de la gran final.

    Ese es el objetivo para estar más cómodo. De no ser posible y nos llevamos un éxito, de todas formas es un
buen resultado como visitante.

Armando Ferrer tiene excelentes relaciones con el director de Camagüey Miguel Borroto, pero esta vez no le
desea lo mejor.

    Los dos vamos a tratar de bridar un buen espectáculo. En el plano personal soy excelente amigo de Borroto,
trabajamos muchos años juntos en México.

    No le puedo desear lo mejor, porque eso es lo que yo quiero para mí. Saldremos a luchar y el que se lleve
cuatro juegos será el nuevo campeón nacional.
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